



Geschrieben vor der Heimreise,

11. Sept. 1939.

(Blonay sur Montreux)

Hochwürdiger

lieber Herr Professor

Sehr geehrte Häke ich Ihnen Grüsse vom  
Lehramt der Bdk. Kirche in Berlin pernisch  
gebracht, aber, wie ich höre, sind Sie von Basel  
abgewandt, sodass ich nur D. Thurneyssen aufzu-  
führen kann. Sie rüfften aber schon vorher, dass  
wir armes und sehr fehlhares Tönen der B.k.

Wir müssen wieder in das harde und  
Vorleben leben und das wir  
willen sind, einzig und allein  
an den Verfehlungen häufig müssen weg  
gesetzt werden zu können ohne zu verlieren im  
Glauben, dass Gott auch im liegenden Dasein  
nicht uns sei wied. Sie werden ja nicht mit  
Hilf erschöpft sein, das mein sich licher  
Freund Karl Immer im Gefängnis ein Kolleg-  
enfall erlitten hat. Menschlich gesprochen ist  
er unerschöpft. Mit sehr beglichen Segensrich-  
theit für Ihre Arbeit in Basel